

LE LIVRE



Les Européens et leur épargne

Par André Babeau

L'épargne des ménages joue un rôle déterminant dans le bon fonctionnement de l'économie. On ne le voit que trop dans les circonstances actuelles où, aux Etats-Unis comme en Europe, chacun est invité à ne pas lui accorder une importance excessive et à consommer normalement. Pourtant, elle reste un des domaines les moins bien connus de la science économique : les spécialistes de la conjoncture sont beaucoup plus à l'aise pour prévoir le comportement des entreprises que celui des ménages. Les statistiques nationales apportent souvent une information incomplète. Quand il s'agit de dresser un panorama de l'épargne en Europe, on se heurte très vite à un problème de collecte de données. L'Observatoire de l'épargne européenne, dont André Babeau préside le comité d'orientation, a entrepris de faire l'état des lieux, de recenser les disparités fortes qui existent d'un pays à l'autre et aussi les convergences qui commencent à apparaître. Les spécialistes trouveront dans l'ouvrage d'André Babeau un début de réponse à beaucoup de questions restées en suspens jusque-là.

Editions Economica,
170 pages, 163,99 F (25 €).